Don Antonio López Gutiérrez debe personarse en la Sección de Personal de Enseñanza Media del Ministerio para proceder a la firma de su instancia.

Don Luis Martínez Lafuente debe remitir una póliza de tres

pesetas para reintegro de la instancia.

Don Eloy Muñiz García debe remitir recibos expedidos por la Sección de Cajas Especiales y por la Habilitación del Ministerio que acrediten haber abonado 60 pesetas por derechos de formación de expediente, y 75 pesetas por derechos de opo-

Don Salvador Navarro Sorigue debe remitir recibo expedido por la Habilitación del Ministerio que acredite haber abonado 75 pesetas por derechos de oposición. Doña Isabel Pérez Fariña debe remitir una póliza de tres pesetas para reintegro de la instancia.

Francés

Don Luis María Diosdado García debe remitir declaración jurada en la que conste que reúne las condiciones exigidas en la convocatoria.

Don Julián Enciso Serrano debe remitir una póliza de tres pesetas para reintegro de la instancia. Doña Adela Fernández Olea debe remitir una póliza de tres

Doña Adela Fernández Olea debe remitir una póliza de tres pesetas para reintegro de la instancia.

Doña María Dolores Garmendia Idiáquez debe remitir una póliza de tres pesetas para reintegro de la instancia.

Doña Resurrección Garrido Fernández debe remitir una póliza de tres pesetas para reintegro de la instancia

Don Martín Hernández García debe remitir recibo expedido por la Sección de Cajas Especiales del Ministerio que acredite haber abonado 60 pesetas por formación de expediente.

Don Angel Peláez de Frutos debe remitir recibos expedidos por la Sección de Cajas Especiales y por la Habilitación del

por la Sección de Cajas Especiales y por la Habilitación del Ministerio que acrediten haber abonado 60 pesetas por formación de expediente, y 75 pesetas por derechos de oposición.

Don Antonio Rossell Prous debe remitir recibo expedido por

la Habilitación del Ministerio que acredite haber abonado 75 pesetas por derechos de oposición

Doña María del Carmen Sáez Penoucos debe remitir recibo expedido por la Sección de Cajas Especiales del Ministerio que acredite haber abonado 60 pesetas por formación de expediente.

Inglés

Doña Lucía Hernández de Montís debe remitir una póliza de tres pesetas para reintegro de la instancia.

Doña María Pilar Martínez García debe remitir una póliza de tres pesetas para reintegro de la instancia.

Doña Rosario Mendoza Valeiras debe remitir una póliza de tres pesetas para reintegro de la instancia.

Doña Montearret Santos Sanz debe remitir una póliza de constancia.

Doña Montserrat Santos Sanz debe remitir una póliza de tres pesetas para reintegro de la instancia.

3.º Excluir de la lista por haber tenido entrada sus instancias en el registro general después de cerrado el plazo de solicitudes a los señores:

Don Damián Ibáñez de Opacua Sáez de Elburgo. Don Ricardo Moreno Moneo.

Lengua y Literatura españolas

Don Juan González Martel.

Geografía e Historia

Doña Rosa Alonso Sánchez. Doña Inés Valentina Mata Alvarez.

Fisica y Quimica

Doña María Montemayor Izquierdo Alvarez.

Dibuio

Don Alfredo Mompó Roca Don Martin Prado Foenkinos.

Inglés

Doña Ana María Ballester Silberstein.

Por no indicar la asignatura a la que quieren opositar:

Don José Hernández Sales. Don Pascual Moreno Suárez Don Enrique Mozas Manrique, Don Fausto Torio García.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años, Madrid, 27 de febrero de 1967.—El Director general, Angel González.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de Enseñanza Media del Departamento.

RESOLUCION de la Universidad de Salamanca por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Zoología» de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Tribunal nombrado para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Zoología», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad de Salamanca:

Presidente: Doctor don Fernando Galán Gutiérrez. Vocales: Doctor don Andrés de Haro Vera y Doctor don Bartolomé Casaseca Mena.

Salamanca, 22 de febrero de 1967.—El Rector, A. Balcells.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Criptogamia» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los señores opo-

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de «Criptogamia» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid para el día 28 de marzo, a las cinco de Universidad de Madrid para el día 28 de marzo, a las cinco de la tarde, en el Laboratorio de Botánica de la Facultad de Ciencias (Pabellón de Matemáticas, cuarta planta, Ciudad Universitaria), para su presentación y entrega de los trabajos a que se refiere el artículo decimoquinto del vigente Reglamento de concursos-oposiciones de 25 de junio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de julio) y darles a conocer el sistema acordado en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 23 de febrero de 1967.—El Presidente, Ernesto Vieitez Cortizo.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la pla-za de Conservador del Museo Arqueológico Provin-cial de Tarragona por la que se convoca a los senores opositores para hacer su presentación en la fecha que se indica.

Se convoca a los señores opositores admitidos a la oposición Se convoca a los senores opositores admitidos a la oposición de la plaza de Conservador del Museo Arqueológico Provincial de Tarragona anunciada por Orden ministerial de 23 de julio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de septiembre) para hacer su presentación a las cinco de la tarde del día 10 de abril próximo en el Museo Arqueológico Nacional, sito en la calle de Serrano, número 13, de Madrid. En dicho acto los opositores harán entrega al Tribunal de la Memoria y demás documentos y publicaciones que se indicen en el número 18 de hementos. naran entrega al Tribunal de la Memoria y demas documentos y publicaciones que se indican en el número 18 de la mencionada Orden, y les serán dados a conocer por el Tribunal los cuestionarios del segundo y tercer ejercicios de la oposición, a que se hace referencia en el número 19 de dicha Orden de convocatoria.

Madrid, 2 de marzo de 1967.-El Presidente, Antonio Blanco

Freijerio.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar la oposición convocada para la provisión de una plaza de Médico de Sala (Cirugía) de la Beneficencia Provincial de Cáceres por la que se convoca a los señores opositores admitidos para su actuación.

Se convoca a los señores opositores admitidos para cubrir una plaza de Médico de Sala (Cirugía) de la Beneficencia Provincial de Cáceres, convocada por resolución del 26 de mayo del año 1966 en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres»; asimismo publicada dicha convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado» con fecha 6 de junio del mismo año, para que comparezcan el día 6 del mes de abril del año en curso y hora de las diez de la mañana en el aula de Cirugía de la Facultad de Medicina de Salamanca, pabellón anexo al Hospital Provincial y Clínico, a fin de efectuar su presentación ante el Tribunal.

En dicho acto se llevará a cabo el sorteo de actuación de

En dicho acto se llevará a cabo el sorteo de actuación de los señores opositores, y a continuación el Tribunal notificará el calendario de desarrollo de esta oposición. Los señores opo-sitores comparecerán provistos de las correspondientes Me-

Lo que se hace pública en este diario oficial para conocimiento y efectos de los señores opositores admitidos.
Salamanca, 2 de marzo de 1967.—El Presidente, Miguel Mo-

raza Ortega.—1.177-A.